

ENRIQUETA CHICANO JÁVEGA

Presidenta del Tribunal de Cuentas de España
Secretaria General de EUROSAI

Dña. Enriqueta Chicano Jávega fue nombrada Presidenta del Tribunal de Cuentas de España (TCu) por S.M. el Rey el 22 de noviembre de 2021, por un mandato de tres años.

Como Presidenta del Tribunal de Cuentas de España, también ha sucedido en el cargo de Secretaria General de la Organización Europea de Entidades Fiscalizadoras Instituciones (EUROSAI) a Dña. María José de la Fuente y de la Calle.

La Presidenta del Tribunal de Cuentas de España es Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid (1971), y también es Especialista en Derecho del Trabajo y Seguridad Social por la Escuela de Práctica Jurídica de Madrid, Funcionaria de la Escala de Letrados del Cuerpo de Titulados Superiores de Instituto Nacional de Seguridad e Higiene del Trabajo, y Funcionaria del Cuerpo de Intervención y Contabilidad de la Seguridad Social.

Desde 1971, ha ejercido sucesivamente diferentes responsabilidades profesionales en varios organismos estatales como el Instituto Nacional de Higiene y Seguridad en el Trabajo, el Ministerio de Obras Públicas, la Dirección General de Trabajo, etc., y también ha participado en diversos Órganos Colegiados del ámbito del Gobierno de España, del Senado, y de diferentes Comisiones y Consejos del Ministerio de Presidencia.

Asimismo, Dña. Enriqueta Chicano Jávega, ha participado en otras iniciativas como el Máster de Derechos humanos impartido por la Universidad Carlos III de Madrid, la Coordinación del Programa de colaboración con "Independent Sector" para el avance en la interrelación del Tercer Sector, el Sector Empresarial y las Administraciones Públicas, y el Foro Mundial sobre Envejecimiento organizado por Naciones Unidas.

La Presidenta del Tribunal de Cuentas de España también ha estado muy activa en el campo de la defensa de la igualdad y los derechos de la mujer participando en numerosos comités, conferencias, investigaciones, estudios e iniciativas educativas tanto a nivel nacional como internacional.

Su trayectoria profesional en el Tribunal de Cuentas comenzó en 1997 en el Departamento de Corporaciones Locales de la Sección de Fiscalización. En 2012 fue nombrada Consejera del Tribunal de Cuentas, asumiendo la titularidad del Departamento del Área Político Administrativa del Estado de la Sección de Fiscalización, así como la presidencia de la Comisión de Igualdad, constituida en junio de 2012, responsable de la promoción, desarrollo y aprobación del I Plan de Igualdad para mujeres y hombres del Tribunal de Cuentas (2014), y de la organización de las Jornadas anuales de igualdad de género del TCu. La Presidenta del TCu También ha coordinado el Grupo de Consejeros para la elaboración del Plan Estratégico del Tribunal de Cuentas 2017-2021.

Como mención especial, le ha sido concedida la Medalla al Orden del Mérito Civil.